

ABSTRAK

Sarina Munthe, NIM 2133311072, Kemampuan Membandingkan Isi, Struktur, dan Ciri Kebahasaan Teks Eksplanasi Kompleks dengan Teks Eksposisi Oleh Siswa Kelas XI SMA Negeri 5 Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia/S1 Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan kemampuan membandingkan teks eksplanasi kompleks dengan teks eksposisi oleh siswa kelas XI SMA Negeri 5 Medan berdasarkan isi, struktur, dan ciri kebahasaannya. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI SMA Negeri 5 Medan yang terdiri dari 9 kelas dengan jumlah siswa 398 orang. Sampel penelitian ini diambil dengan cara *random sampling* yaitu kelas XI MIPA 8 yang berjumlah 40 orang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Instrumen yang digunakan untuk memperoleh data adalah tes essay. Data penelitian menunjukkan bahwa kemampuan siswa dalam membandingkan teks ekplanasi dengan teks eksposisi memiliki nilai rata-rata (*mean*) 66 dan berada pada kategori cukup. Hal ini dapat dilihat dari rentang nilai 86-100 dengan kategori sangat baik diperoleh sebanyak 3 (7.5%) siswa. Kemudian sebanyak 7 (17.5%) siswa berada pada rentang 76-85 termasuk dalam kategori baik. Berikutnya, sebanyak 18 (45 %) berada pada rentang skor 56-75 termasuk dalam kategori cukup. Selanjutnya sebanyak 12 (30%) berada pada rentang skor 10-55 termasuk dalam kategori kurang. Dari data juga diperoleh nilai rata-rata setiap aspek penilaian, yaitu: (1) nilai membandingkan teks eksplanasi kompleks dengan teks eksposisi berdasarkan isi adalah 25,31 termasuk dalam kategori cukup, (2) nilai membandingkan teks eksplanasi kompleks dengan teks eksposisi berdasarkan struktur adalah 83,12 termasuk dalam kategori sangat baik, (3) nilai membandingkan teks eksplanasi kompleks dengan teks eksposisi bherdasarkan ciri kebahasaannya adalah 55,93 termasuk dalam kategori cukup.

Kata Kunci: Membandingkan, Teks Eksplanasi Kompleks, Teks Eksposisi.